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Q.  Pouvez-vous nous parler de votre déception de ne
pas avoir pu aller aux J.O., et ce que vous avez
ressenti en les regardant depuis chez vous ? Et que
ressentez-vous maintenant que vous êtes revenue à la
compétition ?

R. Oui j’étais effectivement déçue. Comme vous le savez,
j’étais très motivée pour y aller, j’en parlais depuis janvier.
Mais cela peut arriver parfois, on ne peut pas tout
maitriser. Il fallait passer à autre chose. Cela m’a donné du
temps libre, pour réfléchir, pour passer du temps avec ma
famille et faire des choses que je n’ai pas le temps de faire
habituellement pendant la saison. J’ai maintenant très
envie de me retrouver sur le court et de retrouver la
compétition. Je suis contente d’être ici, à Montréal.

Q.  Il semble que vous allez jouer les doubles mixtes
avec Nick Kyrgios l’année prochaine à l’Open
d’Australie, comment cela s’est-il mis en place ?
Connaissez-vous bien Nick ? Est-ce une perspective
excitante pour vous ?

R. J’ai rencontré Nick quand j’avais 12 ans.  Nous avons
tapé des balles à l’Open de Miami, et aussi quand j’avais
13 ans, il a tapé des balles avec moi. J’imagine qu’il s’en
souvient, mais je ne sais pas s’il y a pensé à l’époque.
Nous ne sommes pas très proches. Je pense qu’il m’a
posé la question parce que j’ai répondu à une interview
pour ATP socials, et ils m’ont demandé quel « Tweener »
je voulais, j’ai dit Nick. Ils m’ont demandé avec qui je
souhaitais être amie, j’ai dit Nick. Je le respecte en tant
que personne et en tant que joueur. Mon agent m’a envoyé
un Tweet, il m’avait demandée, et j’ai dit bien sûr. Les gens
ne le savent pas, mais lui et Roger sont littéralement les
partenaires de double mixte de mes rêves. J’espère que
cela se fera. Nous n’en avons pas vraiment parlé en
dehors des médias sociaux. L’Australie, c’est encore bien
loin. Mais ce serait passionnant, surtout qu’il jouerait chez
lui, donc on sait que le public sera derrière nous.

Q.  Pouvez-vous parler de votre jeu ? Avez-vous

changé quelque chose d’important dernièrement ?

R. Je me suis beaucoup concentrée sur le premier service,
et les deux premiers coups, pour être agressive. Surtout
avec la saison sur dur, après la terre battue et l’herbe, il
faut jouer plus agressif. Pendant la saison sur terre battue,
frapper la balle fort plus haut a bien marché. Mais sur
herbe, cela n’a pas marché car c’est une surface différente
évidemment. Il semble que le dur soit entre les deux. Je
vais essayer d’être agressive, mais pas trop. C’est
là-dessus que j’ai travaillé. Et aussi sur la montée au filet,
pour finir les points au filet.

Q.  Comment vous sentez-vous au Canada, quelle a été
votre expérience ici en junior et aimez-vous le tournoi
à Montréal jusqu’à présent ?

R. Oui, le stade est vraiment agréable. Je n’étais pas
revenu au Canada depuis l’âge de 11 ans, je ne sais plus
l’âge exact… mais c’était il y a longtemps. Il y avait ce petit
tournoi appelé Coupe Leblanc (je ne sais pas si je
prononce bien). A l’époque déjà et maintenant aussi, j’ai
aimé ce pays. Nous savons tous que les Canadiens sont
très sympathiques. Et votre réputation se maintient !
L’hospitalité est incroyable, j’aime beaucoup être ici et
j’espère faire un bon résultat.
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